

Bericht vom Kreispokalendspiel der E-Junioren in Radeburg

Am 18.06.2017 wurde in Radeburg das Pokalendspiel der E - Junioren ausgetragen zwischen dem FV Gröditz und den Großenhainer FV.

In einem sehr umkämpften Spiel gab es nach der regulären Spielzeit, Stand 4:4 (Halbzeit 2:2) keinen Sieger. Somit mussten diese Kicker nochmal in eine 2 x 5 minütige Verlängerung.

In der Verlängerung gelang Gröditz dann der Siegtreffer zum vielumjubelten 5:4.

Herzlichen Glückwunsch dem FV Gröditz.

Jörg Bellmann
Vorsitzender Jugendausschuss